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◇ 選挙管理委員長の言葉  

「生徒会役員選挙について」    ３年 選挙管理委員長 

９月 20日には立会演説会が行われます、立候補者はこの学校をさらに良くしていこうと立候補

し、選挙にむけて様々な準備を行ってきました。安易に不信任などにせず、真剣に投票しましょう。

また、選挙が行われる意義や意味を考え、立候補者の演説を聞きましょう。 

 

◇ 生徒会役員立候補者 決意の言葉  

会長候補 

「生徒会役員選挙に向けた決意」        ２年 生徒 

生徒会長に立候補しました○○ ○○です。私は今の日章には、自ら行動する積極性がたりな

いと思ったので、生徒会長となった時、積極性を高めての課題解決や授業の活性化につなげてい

きます。また、学校行事で生徒たちが楽しみ全力で取り組めるように、皆さんと執行部との連携を

大切にして新しい取り組みを考え、追加、工夫などの事前準備に力を入れていきます。 

「笑顔あふれる日章」の柱のような生徒会長になれるように頑張ります。 

 

副会長候補 

「生徒会役員選挙に向けて」         ２年 生徒 

私は、副会長に立候補した○○ ○○です。スローガンは、Diversity and Unityです。これ

には、多様性のある集団を作る、という意味があります。私が生徒会副会長になった際には、少数

の意見も反映させ、個性のある取り組みで学校づくりを行い、孤立しない環境を作って、一人ひと

りの多様性を発揮できる集団を作っていきます。 

 

副会長候補 

「生徒会役員選挙に向けた決意」       2年 生徒 

私は、9月 17日の応援演説で伝えた通り今まで以上に生徒会役員選挙に気合が入っていま

す。なぜなら私にはライバルがいるからです。ライバルが居ることによりどちらかしか選ばれないと

いう結果になってしまいますが、もし私が選ばれない結果になったとしても悔いがないようにやり

切るつもりです。皆さんぜひ投票お願いします。 

 

 

 

日にあらたに  

生徒会役員選挙 立会演説会 



 

 

 

副会長候補 

「 思 考 」              １年 生徒 

私は生徒会選挙に向けて、他の方の力もかりながら、精一杯生徒広報を考えたり、ポスターを

作ったりしてきました。そうすると、先生や友達から、「頑張ってね」など、声をかけてくれることが

多くなりました。この、皆さんの声掛けと私の気持ちをバネに、生徒会選挙に臨みたいと思いま

す。 

 

書記長候補 

「唯一無二の学校を目指して」        2年 生徒 

 昨年度、私は書記次長を経験しました。昨年の経験を活かし活動としては日章３つの伝統で

あるボランティアに力を入れます。地域清掃や行事などを通して地域の方達と信頼関係を築い

ていきます。生徒一人ひとりの意見に耳を傾け要約し残します。生徒全員が発言しやすいよう生

徒会全体で工夫をし不透明にならぬよう伝えていきます。私のスローガン、「唯一無二」の書記

長になり、日章中を生徒全員で唯一無二の学校にしていきましょう。 

 

書記次長候補 

「倦まず弛まず」             1年 生徒 

みなさんこんにちは。私は書記次長候補の１年○○ ○○です。私のスローガンはオーケストラ 

皆で奏でるハーモニー です。オーケストラは一人でも欠けてしまったら成り立ちません。なので

学校全体をオーケストラのように、みんなで協力し、素敵なハーモニーを奏でていきたいという

意味が込められています。 

立候補した理由の１つ目は全校生徒が主体的に学校行事などに参加できるような学校にして

いきたいという思いがあったからです。２つ目はもともと兄が日章中学校の書記長だったからで

す。兄が家で熱心に生徒会の仕事に取り組んでいたのを見てきました。そんな兄の熱心な姿に

憧れて立候補しようと思いました。 

書記次長になったら、全校生徒一人一人の発言に耳を傾け、行動に移します。そして、任され

た仕事に責任を持って最後までしっかり精一杯やりきります。さらに、生徒会執行部内でなにか

自分にできることはないか、常に周りを意識して活動していきます。そしてなにより、集会や活動

で議事録を素早く丁寧に的確にまとめていきます。 

まだまだ未熟な私ですが、倦まず弛まず日章中学校全体でうつくしいハーモニーを奏でていき

たいです。１年○○ ○○をどうぞよろしくお願いします。 

 

会計長候補 

「生徒会選挙にむけた決意の言葉」       ２年 生徒 

私は第６５期生徒会会計長に立候補した○○ ○○です。私は会計長になったら次の取り組み

をしていきます。学校全体の課題を幅広い視野で、いろいろな観点から捉えていき、任された仕

事＋αで取り組み、たくさんの人から信用してもらえるようにしていきます。そしてみんなが安心し

て過ごすことの出来る学校づくりをしていきます。 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長候補 

「議長として」              2年 生徒 

私は生徒会役員選挙に向けて自分が議長として何ができるのか、実践していきたいことは何か

を考えてきました。そして主に２つ、やりたいことができました。1つ目は代表協議会を活発な意見

交流の場とすること、２つ目は率先した生徒会活動です。昨年度の経験を活かしてより一層努力

していき、よい学校づくりに貢献していきたいと思いますので応援よろしくお願いします。 

 

議長候補 

「生徒会役員選挙」           1年 生徒 

私は議長に立候補しました。立候補した理由は、学校というとてもたくさんの意見が溢れる場所

で様々なことについて意見交流を行い、他学年や接点がない人とも交流を深めることができれ

ば、みんなで助け合ったり、支え合ったりすることが多くなり、良い学校生活が遅れるようになると

思ったからです。 

そして、それを実現するために、議長として意見交流を行いやすいような会議を行ったり、会議

に参加している人からの意見をもらって会議に活かしたりしたいです。そして、今よりもスキルア

ップできるように事前準備を徹底したり、先輩の会議を見て学んだりします。そうすることによっ

て皆さんが良い学校生活を送れるように、全力を尽くします。 

 

環境専門委員長候補 

「生徒会役員選挙について」         2年 生徒 

私は、今回の生徒会役員選挙で環境専門委員長に立候補しました。私はこの生徒会役員選挙

で環境専門委員長になったら学校を引っ張って行く人の一員として、そして環境専門委員長にな

ったらしっかりと自分の役割を自覚して責任感を持って活動していくためにも、この選挙に真剣

に、見通しを持ち、積極的に参加していこうと思います。 

 

文化専門委員長候補 

「生徒会役員選挙に向けて」         ２年 生徒 

この度文化専門委員長に立候補させていただきました。スローガンは最初に決めたことを諦め

ずにやり通すという意味を込めた初志貫徹です。合唱コンクールや夏休み作品展など文化専門

委員長としての仕事はたくさんありますが、スローガンである初志貫徹のもと計画を最後まで守り

進めていきます。応援よろしくお願いします。 

 

 



 

 

 

保体専門委員長候補 

「生徒会役員選挙に向けて」       ２年 生徒 

私は今回の生徒会役員選挙の参加は二回目となります。役員選挙は自分との戦いです。全校

生徒の前に立ち、自分の決意を表明し、それを認められることでようやく当選となります。それま

でには沢山の苦悩や努力やエピソードがあり、それを乗り越えた立候補者が当日。決意の表明を

します。それを理解したうえで、当日の生徒会役員選挙に臨んでほしいです。 

私は人前に出てしまうと、不安や焦りが一気に湧き出し、頭の中が真っ白になり、今まで考えて

たことや記憶してたことが頭から消えてしまいます。なので、正直、役員選挙はとても不安です。

当日、上手くいく自信もないです。ですが、それでも保体専門委員長に立候補したいという思い

は変わりません。当日どれだけ失敗しても、最後まで立候補者としてやりきりたいと思います。 

 

 

 教育実習生 （教科：養護・保健、所属：2年 1組） 
4週間という短い時間でしたが、とても濃い実習期間でした。初日から生徒の皆

さんの素敵なあいさつが聞こえてきて、実習が楽しみになった事を覚えています。

学校祭期間ということで保健室や授業以外での皆さんの様子を見たり、一緒に活動

したり出来たことがとても嬉しかったです。皆さんと過ごした 4週間は宝物になり

ました。大学では今回の実習を思い出しながら、勉強に励みたいと思います。本当

にありがとうございました。 

 教育実習生 （教科：養護・保健、所属：2年 3組） 
2週間の養護実習と、2週間教科の保健の実習をやらせて頂きました。あっとい

う間の 1ヶ月でしたが、多くのことを学びました。クラスを持たせて頂いた 2年 3

組のみなさんだけでなく、他クラス・他学年の皆さんも明るくお話してくれてとっ

ても嬉しかったです。大学に戻ってもこの経験を忘れず、ハングリー精神を持って

もっと多くのことを学んでいきたいと思います。日章中学校のみなさん、1ヶ月間

ありがとうございました！ 

 

 

～ 教 育 実 習 を 終 え て ～ 

 教育実習生 （教科：数学、所属：2 年 4 組） 
この度の教育実習では、実際の教師の仕事について観察したり、自らが授業を

作っていったりなど初めての経験がたくさんありました。自分が緊張しているな

か、日章中の生徒に応援されたり優しく接してくれたりしたおかげで無事に教育

実習を終えることができました。日章中学校の生徒及び先生方には感謝の気持ち

でいっぱいです。短い間でしたがありがとうございました。 

 教育実習生 （教科：理科、所属：1 年 1 組） 

4週間の教育実習が終わりました。4週間が一瞬に感じるほど充実した教育実習

となりました。担当してくださった本間先生、志賀先生や 1年 1組だけでなく、

担当先生以外の先生方や他の学年、クラスも優しく元気に接してくださり、とて

も楽しく実習を行うことができました。短い間でしたが本当にありがとうござい

ました！ 


